

Z u S c h i z o p h r e n i e

Cf. Hohbaum.

Saugen. Präambivalenz. Angst durch Vertilgung durch Beissen. Erste Zahnung + Aggression. Latenzperiode. Verlust dieser ersten Zähne gleichbedeutend mit Erledigung der oralen Aggression, d.h. Kastration, Desexualisierung der Eltern. Schuldgefühl und Zahnbesitz.

Cf. Kronabbruch bei Heckler in der Phase des Hasses gegen den Anl., d.h. orale Aggression. Ich des Psychotiker schliesslich im Analytiker. Aggression dasselbe. Identifizierungsversuch gescheitert aus Kastrationsangst. Regression auf Introjektion. Introjektion gleichbedeutend mit Aufnahme des Objekts im Ich. Objektverlust nach aussen. Cf. Narzisstische Neurose,

bei der Ich im Objekt u. im Subjekt Verbindung zwischen dem Objekt u. seinem Schatten, als gemeinsames Ziel der Aggression bzw. destruktiv Folge der Erkrankung gegen das Objekt. Der letzte Identifizierungsversuch: passive Identifizierung, sich hineinfressen in das Objekt, es in sich haben und gleichzeitig in ihm sein. Entoderm = ektoderm.
Bei Micheles realisiert durch sich ertränken, d.h. Wasser trinken, im Wasser ertrinken. - Bei schizophrenen Frauen Pr.Alice, Hohbaum: Mann-Penis = Mutter-Penis, Brustbedeutung. Cf. auch die letzten Vaterleibsfantasien bei Micheles

Hohbaum: Periode nicht laufen können, nur saugen, nicht essen, d.h. nicht beißen können. Cf. die vielen Zahnarzt-Komplikationen in den Analysen und der Zahnarzt im Traum als Anl.

Sucht bei Heckler als Abwehr gegen Schizophrenie, d.h. lustvoller, aktiver Introjektionsvorgang gegen passive Introjektion. Cf. ihren Traum: trinken = ertrinken,

Cf. Gebhard: Suchtüberlagerung von narzisstischer Neurose als Abwehr der Psychose. Psychose-Objekt ausser bei narzisstischer Neurose noch drinnen und draussen als Ziel der Aggression.

Pr.Alice: in dem Hypnose-Traum die Hypnose auch gleichbedeutend mit Schlaf, Christus angerufen als Schlafsicherungstendenz. Schlaf auch = Psychose.

P s y c h o s e

.....-

Urkonflikt: das Liebesobjekt aufzuzehren und dadurch jede Objektbeziehung zu verlieren. Der Prototyp dieses Konflikts ist diese Beziehung zur Mutter.
Das Konfliktobjekt enthält das projizierte Ich.

Für Dienstag, den 4. Juni 29 zum Vortrag

Die Tatsache, wie weit die Kastrationsangst sich in Schuldgefühle umgewandelt hat, ist ein Kriterium für den Grad der Schwere der Schizophrenie. (teilweise erhaltene Ueber-Ich-Funktion).

Agieren, weil in einem Moment der Pubertät er sich nicht erinnern durfte. Agieren um nicht Erinnern zu brauchen, Agieren als Vorstufe des Erinnerns. (Cf. Mich.)

Agieren = Vorstufe des Verdrängungsprozesses, der zur Vorstellung nicht gelangenden Affektwelt sich ins Objekt selbst.

Homosexuelle Liebesobjekte.